

« Soldats, je suis très fier de vous » !



La remise des récompenses par Maurice Rouelle Conseiller municipal, aux lauréats très émus, j'en ai vu qui pleuraient à chaudes larmes, Serge et Alain sont médailles d'or, Marc et Norbert médailles d'argent et Stephane avec Bernard médailles de bronze, en présence d'Yveline et Aurèlie !

« Soldats, je suis content de vous » ! Je ne sais plus qui a dit ça Napoléon ou Dominique Hebert ! Qu'importe mes chers retraités je suis très fier de vous ! Vous avez été « GRANDIOSES » ! Sérieux, raisonnables, mesurés, obéissants, enthousiastes, joyeux, vous m'avez subjugué comme vous avez émerveillé vos fideles supporters ! Nous étions **35** pour cette magnifique journée ! Les Olympiades ont parfaitement commencé à la grande satisfaction d'Yveline et d'Aurèlie qui représentaient le CCAS d e Cherbourg en Cotentin et de Noémie du service Communication !

J'en profite pour remercier vivement ces trois charmantes dames qui ont été à la hauteur de l'événement ! Je n'hésiterai surtout pas à le signaler à Valérie Varenne, Claudine Sourisse et Odile Lefaix-Veron car elles méritent tous nos

compliments. Ce fut une belle journée de sport et d'amitié dans le sillon tracé par Pierre de Coubertin « l'essentiel est de participer » !

Ce fut une magnifique journée de retraités dans la joie et la bonne humeur ! A table nous avons même repris en chœur avec des trémolos dans la voix, l'hymne à la joie du Cotentin « Sur la mé » !



A l'heure des remises des récompenses, admirez comme nos anciens sont sages comme des images ! Patrick Olivier, Secrétaire General du Comité en est même resté « baba au rhum » !



La grande finale opposait les couples d'un jour Marc et Norbert à Serge et Alain ! Le match a révélé toutes leurs innombrables qualités, des coups droits à 100 à l'heure, des revers superbes et des smaches explosifs frôlant les luminaires ! Les vainqueurs avaient sans doute un battement de cœur plus paisible ? Le cœur des perdants battant la chamade comme un tambour !

Appréciez le regard de Serge, il se moque du photographe « il regarde son épouse qui ...n'est pas là pour le congratuler » !



Pour la médaille de bronze Gérard R. et Gerarmenvuca étaient incontestablement moins frétilants, carrément sur les rotules, tandis que le Bouffon de Querqueville et Bernard le Haguais de Beaumont se complétaient efficacement ! Le Bouffon avec son jeu « crapuleux » et Bernard avec ses 101 coups de canon !



A table, nos logisticiens ont offert à leurs convives une authentique leçon de cuisine raffinée, ils mériteraient de participer à l'émission Master chef !

La table des VIP ci-dessus, « la grande classe » et....



La table des cas soc' plus ou moins atteints, mais qui se sont montrés exemplaires ! Jacouille n'en revenait pas, ils mériteraient d'être invités dans le grand salon de l'hôtel de ville de Cherbourg par Valérie, Claudine et Odile pour un repas de gala aux chandelles ! Vous imaginez nos anciens en costume trois pièces avec un nœud papillon !



Un grand bravo à Noémie la photographe digne de Robert Doisneau, à Yveline et Aurèlie qui ont représenté fièrement le CCAS ! A titre d'info, Aurèlie est la fille de notre copain Jean Paul Leclerc qui était parmi nous, il y a quelques années !



L'homme est discret mais je tenais vraiment à le mettre « en pleine lumière », Jean Luc qui nous a dépanné à la dernière minute, car il nous manquait un joueur sympathique pour compléter le tableau des stars de la balle jaune !

Dieu soit loué, le blessé Jean Marie a pu prendre l'apéro !



La fabuleuse équipe de la logistique composée de p'tit Fifi, le grand Danny, Lolo, Jean Marie, Marcel et Pupuce ! Celui qui porte les deux assiettes, c'est Christian qui voulait nous démontrer qu'il était au four et au moulin mais c'est du vent... très faible ! Sa mission était d'être un Juge arbitre à la hauteur de la situation exceptionnelle !



Noémie a une magnifique passion, la photo ! Elle exerce ce métier captivant à la ville de Cherbourg pour le journal « **C'est ma ville** » ! Les retraités du tennis auront donc les honneurs et vous pourrez lire l'article et voir les photos, sans modération ! Sportive accomplie, elle pratique le vélo et l'escalade ! Nous aurons à nouveau le plaisir de la rencontrer, toujours avec son grand sourire, à l'Open féminin 50 ! Merci beaucoup Noémie et surtout tu penses à mettre une pellicule car les jeunes espoirs du tennis mondial seront dans une forme étincelante !



Une vue plongeante sur la finale avec une photo d'art de Delphine qui était fière comme « Bar tabac », (du stade d'Equedreville, tenu par Sandra) ! J'ai chuchoté discrètement à Delphine on dit « fier comme Artaban » !



Les artistes qui ont participé aux Olympiades pour une « GRANDIOSE » journée de retraités, sans oublier les logisticiens qui sont en train de se décarcasser derrière leurs fourneaux !



Voilà le fameux Juge arbitre, qui parait-il ne dormait plus depuis trois nuits ! » Il se le pète » plutôt et parait-il qu'il a dit à sa charmante épouse Sandrine « sans moi, rien ne serait possible » !

« Pan dans le mille » ! Dans le PV de la journée adressé au Maire, je lui ai mis tout juste la moyenne ! Ca lui laisse une belle marge de progression pour les futures Olympiades ! Mais non Sandrine ne pleure pas, c'est pour rire !

Jacques Legendre.